

Detienen a excomisariado Ejidal de Tlahuapan por fraude

El Ciudadano · 18 de agosto de 2024

Carlos N recibió más de 176 millones de pesos por indemnización por la construcción de la México-Puebla, pero no dio el dinero a los afectados



Autoridades de la Fiscalía General del Estado (FGE), de Puebla, en colaboración con su homóloga de Querétaro, cumplieron la **orden de aprehensión** en contra de Carlos N. expresidente del Comisariado Ejidal de Santa Rita Tlahuapan.

Te compartimos: Guanajuato: desmantelan laboratorio de huachicol, hay 3 detenidos

A través de actos de investigación la **FGE** acreditó que, en septiembre de 2018, Carlos N. y otros representantes del comisariado ejidal recibieron un cheque por más de **176 millones de pesos como pago de indemnización por la construcción de la autopista México-Puebla**, sin embargo, no entregaron el recurso a los afectados.

Carlos N. fue **aprehendido por agentes investigadores de Puebla** en inmediaciones del Fraccionamiento Sonterra del Estado de Querétaro, luego se le trasladó a territorio poblano.

En audiencia, la Fiscalía de Puebla formuló **imputación por el delito de abuso de confianza**, la defensa se acogió a la duplicidad del término constitucional, mientras tanto, la autoridad judicial le impuso a Carlos N. la medida cautelar de prisión preventiva justificada.

Foto: Fiscalía de Puebla

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

➔ <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

📄 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano